

Sasseville a fourni une belle carrière de 44 années de travaux apostoliques. De 1851 à 1854 il a été missionnaire de Douglastown, en ce diocèse, desservant toute la côte depuis Gaspé inclusivement jusqu'à Percé. Il était curé de Sainte-Foye depuis 1868. Il est l'oncle du Rév. M. R. Sasseville, vicaire à Saint-Bonaventure.

Ses funérailles ont eu lieu le 9 du courant. Sa Grandeur Monseigneur Bégin, Archevêque-coadjuteur de Québec, a chanté le service et fait l'éloge funèbre du regretté défunt. M. le chanoine D. Vézina, curé aux Trois-Pistoles, représentait Sa Grandeur Monseigneur de Rimouski.

— Nous recommandons instamment aux prières de de nos abonnés Dame Marie Caroline Dion, veuve de feu Luc Sylvain, décédée à Rimouski, chez son gendre M. N. Bernier, avocat, mardi le 6 de ce mois, à l'âge 71 ans.

Elle était la mère de M. le chanoine Sylvain, supérieur du séminaire de Rimouski et du Dr Emile Sylvain, de Manchester, E. U.

Ses funérailles ont eu lieu mardi, le 10 du courant. M. le chanoine Rouleau, curé de la cathédrale, a fait la levée du corps ; le service a été chanté par M. le chanoine Bolduc, curé de Cacouna. Sa Grandeur Mgr Blais a fait l'absoute.

Fervente chrétienne, nièce dévouée, amie des pauvres et fidèle servante de sainte Anne, madame Sylvain laisse une mémoire que ses vertus et de longues souffrances ont rendue chère à ses enfants et à tous ceux qui l'ont connue.

R. I. P.

---

#### ACTIONS DE GRACES.

---

ST-MATHIEU : Malade depuis plusieurs mois et en danger de perdre l'esprit à cause de ma grande faiblesse, je promis à sainte Anne de publier ma guérison dans le *Messager* ; grâce à cette grande sainte, aujourd'hui je suis en voie de guérison et capable de remplir mes devoirs envers mes enfants. Merci, ô bonne sainte Anne. *A.D. ép. F.* — Mon mari éprouvait un mal de rein qui le faisait beaucoup souffrir et le rendait incapable de travailler ; sainte Anne